

ACERCA DE LOS COLABORADORES

Makaly Rivera Chú (Lima, 1977)

Makalyriverac@hotmail.com

Master of Business Administration (MBA) con especialidad en General & Strategic Management por la Maastricht School of Management, Países Bajos. Magíster en Administración Estratégica de Empresas por la Pontificia Universidad Católica del Perú, Centrum Católica. Economista por la Universidad del Pacífico. Diploma en Dirección de Capital Humano por el Tecnológico de Monterrey sede Perú. Se ha desempeñado como gerenta de Reclutamiento y Selección, generalista de Recursos Humanos, entre otros puestos de Gestión de Personas en empresas del sector financiero. Con experiencia en consultoría empresarial y educación ejecutiva. Ha sido profesora de posgrado en la UPC y la URP, así como de pregrado en la Universidad ESAN. Actualmente es gerenta de Productos en Marketing en el Banco de Crédito del Perú.

Jorge Yamamoto Suda (Lima, 1965)

jyamamo@pucp.pe

Gerente de Investigación y Mejoramiento Continuo, consultores en bienestar y productividad. Investigador visitante del Centro de Estudios de Desarrollo de la Universidad de Bath, Reino Unido. Profesor del Departamento de Psicología y coordinador del grupo de investigación Bienestar, Cultura y Desarrollo de la Pontificia Universidad Católica (PUCP). Profesor visitante de la Universidad Eafit, Medellín, Colombia.

Pilar Rojas Gaviria (Quito, 1978)

projas@ulb.ac.be

Ph.D. en Ciencias Económicas y Administrativas por la Solvay Brussels School of Economics and Management (SBS-EM), Bruselas, Bélgica, y máster en Estudios Avanzados en Administración por la misma universidad. Filósofa por la Université Catholique de Louvain, Bélgica. Administradora de empresas por la Pontificia Universidad Javeriana, Colombia. Con experiencia en consultoría empresarial y educación ejecutiva. Ha sido profesora e investigadora de Marketing en la Universidad ESAN.

Antonieta Hamann Pastorino (Lima, 1957)

ahamann@esan.edu.pe

Doctora en Turismo, magíster en Ciencias Ambientales y licenciada en Administración de Empresas. Docente universitaria e investigadora en la línea de responsabilidad social, medio ambiente y turismo. Realiza trabajos de consultoría y asesoría en gestión administrativa, ambiental y responsabilidad social. Actualmente es profesora de la Universidad ESAN.

Juan Carlos Ladines Azalia (Lima, 1979)

ladinesajc@alum.up.edu.pe

Máster en Economía y Estudios Sociales con especialización en Política y Relaciones Internacionales por la Aberystwyth University. Licenciado y bachiller en Economía por la Universidad del Pacífico. Profesor a tiempo parcial de la Universidad ESAN. Sus áreas de interés son la política internacional, la economía política y el desarrollo económico y político en economías emergentes. Ha sido consultor para organizaciones privadas, públicas y otras relacionadas con el desarrollo social. Actualmente es consultor en temas de comercio y desarrollo de plataformas de negocio a nivel internacional.

Oswaldo Morales Tristán (Lima, 1970)

Profesor del área de Administración de la Universidad ESAN y director de Educación a Distancia de la Graduate School of Business de la misma institución. Ph.D. en Estudios Internacionales por la Graduate School of Asia Pacific Studies de la Universidad de Waseda, Japón. Magíster en Administración por la Universidad ESAN. Máster en Economía y Regulación de los Servicios Públicos por la Universidad de Barcelona, España. Máster en Derecho Empresarial y abogado por la Universidad de Lima. Su interés académico está dirigido a las áreas de administración y organización, análisis estratégico y emprendimiento. Su experiencia multidisciplinaria le permite una aproximación al desarrollo del capital humano desde una perspectiva creativa y orientada a la generación de valor. En la actualidad, trabaja en la incorporación de elementos culturales (Antropología) como una herramienta de desarrollo en contextos globales.
